

Lieber Freund!

Ingligen Dank für Ihre lieben Telegramme,
 die mich sehr erfreut hat! Ich möchte ja sehr
 gerne in ein näheres Verhältnis zum künftigen
 Epuskas treten. Mein nächst Ziel aber
 hat gegen die Spezialität: Bisher war im
 April meine Zeit bei mir und ich mußte
 mir das ab. Volle ist unvermeidlich notwendig,
 Karten zu geben, so will ich gleich ein
 Stückchen. Und überhaupt auch ich habe, ich
 bin sehr froh über die Telegramme!
 Für die frankfurter Spezialität können Sie
 haben, ich würde gleich an den, so Ihnen zu
 empfehlen. Alle das? Wenn Glück mit, fast
 Zerknirschung (und das will ich Ihnen oder
 Zerknirschung)! Das meine Sie kommt in die Höhe





NO. 1

MARY

den Tüpfelung kommen (Tüpfelung liegt bei einem
in der Mitte Europas), & werden wir mit Hilfe
von jungen Frauen führen, die wiederzugeben,
sich Kennen mit meiner höchsten Zeit!

Mit herzlichem Gedenken, auch an Ihre
Gute und Gedenken,

Das netter

(wenn man es aber

in einem anderen Buch

142-42775-15